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И Н Ф О Р М А Ц И Я

ФОТОФАКТ

12 февраля активисты отделения КПРФ Фрунзенского района  
г. Саратова активно раздавали агитационную литературу и  
партийные газеты у детского парка.

Первый секретарь Саратовского обкома КПРФ, заместитель пред-
седателя Саратовской областной думы Ольга Николаевна Алимо-
ва выразила соболезнования в связи с крушением пассажирского 
самолета Ан-148 «Саратовских авиалиний».

Лайнер, следовавший по маршруту Москва—Орск, рухнул на 
территории Раменского района Московской области между насе-
ленными пунктами Заворово и Степановское. Погибли 65 пассажи-
ров и 6 членов экипажа: «От имени Саратовского областного  
отделения  КПРФ и лично от себя выражаю самые глубокие 
и искренние соболезнования родным, близким и друзьям по-
гибших. Мы разделяем вашу скорбь. В этот трагический час  
наши мысли с вами!»

Пресс-служба Саратовского обкома КПРФ

Впервые на комсомольском 
съезде присутствовало такое 
большое количество представи-
телей коммунистических и левых 
молодёжных организаций со все-
го мира: Португалии, Испании, 
Греции, Югославии, Шри-Ланка, 
Индии, Кипра, Венесуэлы, быв-
ших советских республик —  Бе-
лоруссии, Украины, Молдавии, 
Армении, Грузии, а также из ДНР. 
Левые и коммунистические орга-
низации более чем из 20 стран 
мира направили в адрес съезда 
приветствия и поздравления.

Почётными гостями съезда 
стали: председатель ЦК КПРФ 
Геннадий Зюганов, кандидат 
в Президенты РФ от КПРФ П.Н. 
Грудинин, первый секретарь ЦК 
ВЛКСМ в 1968—1977 годах Е.М. 
Тяжельников и др.

Гости и делегаты съезда мог-
ли ознакомиться с выставками, 
посвящёнными истории и ра-
боте ЛКСМ РФ, Всероссийской 
пионерской организации, кото-
рые были развернуты в холле  
концертного зала.

Работа съезда началась с сюр-
приза: комсомольцы по очереди 
вставали и аккапельно исполня-
ли знаменитую песню «И вновь 
продолжается бой». К припеву 
на сцене появилась известная 
группа «Silenzium», которая при-
летела из Новосибирска, чтобы 
поприветствовать молодежь, и 
подхватила песню. По окончании 
песни под громкое приветствие: 
«Ленин! Партия! Комсомол!» 
первый секретарь ЦК ЛКСМ РФ 
Владимир Исаков открыл VI 
съезд Ленинского комсомола.

С приветственным словом 
к делегатам и гостям съез-
да обратились Г.А. Зюганов, 
П.Н Грудинин и отряд юных  
ленинцев. Пионеры  продекла-

мировали стихи и вручили лидеру 
КПРФ эмблему в честь 100-летия 
Ленинского комсомола, сделан-
ную своими руками. 

С отчётным докладом о работе 
комсомольской организации стра-
ны выступил первый секретарь 
ЦК ЛКСМ РФ Владимир Исаков. 
Он же вручил тов. Тяжельникову 
свидетельство о занесении его 
имени в Книгу почета Ленинско-
го комсомола под №1.

На съезде были приняты важ-
ные документы: Программа ЛКСМ 
РФ и изменения в Устав, избран 

новый состав ЦК ЛСКМ РФ и Цен-
тральной контрольно-ревизион-
ной комиссии.

На  организационном Плену-
ме первым секретарем ЦК ЛКСМ 
РФ избран Владимир Исаков, 
федеральным комсоргом по По-
волжскому ФО — М. Кремлёв.

Активное участие в работе 
съезда приняла делегация Сара-
товской области: первый секре-
тарь Саратовского обкома ком-
сомола Сергей Подсевалов, 
второй секретарь обкома Сергей 
Шитов, член бюро обкома Дмит-
рий Минеев и член ЦК ЛКСМ 
РФ, первый секретарь РК КПРФ 
Волжского района г. Саратова 
Тимур Коньков.

От Саратовского областно-
го отделения членом ЦК ЛКСМ 
РФ был избран Сергей Подсе-
валов, кандидатом в члены ЦК 
ЛКСМ РФ — Сергей Шитов, чле-
ном Центральной контрольно-
ревизионной комиссии ЛКСМ РФ  
— Тимур Коньков.

После закрытия съезда делега-
ты и гости посетили территорию 
социального оптимизма — совхоз 
имени Ленина.

Пресс-служба ЦК ЛКСМ РФ

В верхней части доку-
мента содержатся разъ-
яснения о порядке его 
заполнения.

Ниже расположены 
восемь фамилий кан-
дидатов в алфавитном 
порядке. Напротив каж-
дой фамилии указаны 
год рождения кандида-
та, место жительства, 
занимаемая должность 
и субъект выдвижения 
(от партии или само- 
выдвижение).
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—  В Сталинграде прошли тор-
жественные мероприятия в честь 
75-й годовщины Победы Крас-
ной Армии под Сталинградом. 
Всех поразило, что организато-
ры содрали со Знамени Победы 
звезду с серпом и молотом. Это 
кощунство, которое не имеет 
аналогов. Знамя Победы — это 
высший символ нашей державы. 
Это кощунство должно быть рас-
следовано. Те, кто его допустил, 
не просто подлецы и мерзавцы, 
они унизили наших отцов и де-
дов-победителей. Они также ос-
корбили визит главы государс-
тва, который участвовал в этих 
мероприятиях. Мы настаиваем на 
том, чтобы это всё было рассле-
довано. И те, кто это допустили, 
понесли бы суровое наказание. 
Я считаю, что совершено уголов-
ное преступление против нации 
и государственного символа.

В настоящее время нашей 
стране объявлена война. Это 
война, которую не скрывают 
американцы. Они срывают наши 
флаги, отнимают нашу дипло-
матическую собственность. Они 
объявили Россию и Китай сво-
ими главными противниками. 
Вся администрация российско-
го президента и всё российс-
кое правительство попали под 
санкции. Впервые попали под 
санкции  министр иностранных  
дел и премьер.

Хочу вам напомнить высказы-
вание Сергея Витте, председате-
ля совета министров Российской 
империи, который подписывал 
мирный договор после пора-
жения в войне с Японией: «Не 
Россию разбили японцы, не рус-
скую армию, а наши порядки, 
или правильнее, наше мальчи-
шеское управление 140-милли-
онным населением в последние 
годы». Сегодня у нас не «маль-
чишеское», а олигархически-
криминальное управление, ко-
торое, к сожалению, начинает 
господствовать и в проходящих  
президентских выборах.

На мой взгляд, то, что про-
исходило последний месяц, не 
имеет аналогов. Мне казалось, 
что после грязной кампании, 
которую проводил Ельцин и его 
наемники в 90-х годах, никог-
да наша страна не повторит это 
безумие. Тогда, правда, стесня-
лись высказывать это на многих 
каналах. Тогда те, кто готовили 
против нас газету «Не дай Бог!» 
пятнадцатимиллионным тира-
жом, издавали её в Финляндии. 
Сегодня же на ведущих каналах 
и даже в ЦИК организуются про-
вокации, за которые придется 
потом обязательно перед граж-
данами страны ответить.

Я вам ещё раз хочу проде-
монстрировать газету «Правда», 
имеющую более чем столетнюю 
историю. В соответствии с зако-
ном о выборах мы обязаны пред-
ставить своего кандидата. Вот 
его представление (Геннадий 
Андреевич продемонстрировал 
спецвыпуск «Правды»). Прези-
дент перед своими доверенными 
лицами заявил, что нужна про-
грамма, нужно соперничество, 
нужна созидательная практика. 
Нужно то, что облагораживает 
нас и вдохновляет на новые тру-

довые подвиги. Вот же реальная 
программа, со всеми объектами, 
которые Павел Николаевич Гру-
динин построил в уникальном 
соцгородке. Причем, каждому 
можно приехать, посмотреть, по-
говорить с рабочими. Убедиться в 
том, что это создано не благода-
ря поддержке, а вопреки всему.

Ещё раз хочу всем напом-
нить. Я очень хотел бы, чтобы 
этот сюжет посмотрел губерна-
тор Московской области госпо-
дин Воробьев. Кольцевая дорога 
вокруг Москвы 108 километров. 
Вокруг столицы было немало 
сильных, хорошо организован-
ных хозяйств. Почти с десяток 
было крупных плодоводческих 
хозяйств. Все погибли. В Ленин-
ском районе, где работает Груди-
нин, было пятнадцать хозяйств. 
Все уничтожили, кроме хозяй-
ства, которым руководит Павел 
Николаевич. Уничтожение было 
простым. Делили на куски. По-
том покупали, скупали, расфасо-
вывали деньги по карманам. И в 
итоге уничтожали хозяйства.

Так произошло и с Барвихин-
ским лесом. Я пытался протес-
товать. Этот уникальный бор 
— двести гектаров отборного, 
уникального, потрясающего 
леса не тронул ни одни царь, 
ни один генсек. Не тронули его 
и фашисты. За последнее время 
сто гектаров леса угробили поч-
ти полностью. Съездите туда со 
своими камерами, посмотрите, 
что сделали с «легкими» Моск-
вы. Кто-нибудь ответил за это 
безумие? Нет. Почти сто тысяч 
гектаров хвойного леса унич-
тожили. Вы видели, чтобы хоть 
кто-нибудь рот открыл и ответил 
за это безумие? Тоже нет. Вместо 
этого происходят провокации —  
одна за другой. 

Одним из главных органи-
заторов этих провокаций вдруг 
оказался Булаев. Он, по-мое-
му, представляет «Единую Рос-
сию» в ЦИК. Видимо, «Единая 
Россия» обиделась на прези-
дента, что он не пошел от этой 
партии, которая приняла все 
самые дурные законы и все  
беспомощные бюджеты.

Вот сейчас придет Орешкин, 
он будет рассказывать, как у нас 
хорошо. Хотя за последние пять 
лет на восемь процентов упал 
ВВП. И они не выполнили из 11 
указов президента десять. При-
чем президент жестко поставил 
задачу выйти на мировые темпы, 
но мы так и топчемся. У нас рост 
процента полтора, и в ближай-

ший год большим и не пахнет. 
Он будет рассказывать, хотя ему 
в подчинение дали контрольную 
комиссию, Госстат. Ни в одной 
стране мира Госстат не подчи-
няется министерству. Или пер-
вое лицо, или законодатель. Это 
тоже полное безобразие.

Мы считаем, что наша про-
грамма «Двадцать шагов» ис-
ключительно достойная. По-
пытка арестовать газету со 
столетней историей повторилась 
почти спустя сто лет. Эта газе-
та была арестована после рас-
стрела июльской демонстрации  
в 1917 году.

Я обращаюсь ко всем, в том 
числе и к вам, журналистам. По-
нимаю, что многие из вас — люди 
подневольные. Надо закончить 
эту мерзопакостную практику. 
Сегодня стране нужны сплочен-
ность и солидарность. Её обло-
жили со всех сторон бундесве-
ровцы, бандиты всех мастей, 
бандеровцы. Мы должны проде-
монстрировать на этих выборах, 
что можем провести их честно 
и достойно. Поэтому приглашаю 
всех к справедливой конкурен-
ции. Наша команда к этому гото-
ва. Мы проехали все ключевые 
регионы: Москву и Подмоско-
вье, Питер, Самару и Тольятти. 
Блестящие встречи прошли в 
Башкирии, великолепно прошли 
встречи на предприятиях Свер-
дловска. Только что П.Н. Груди-
нин проводил встречи на леген-
дарном заводе «Ростсельмаш» и 
непосредственно в Ростове-на-
Дону. Должен отметить: люди 
чувствуют, что наша программа 
конструктивна. Они готовы ак-

тивно участвовать в выборах. А 
в субботу прошедшие митинги 
и манифестации по всей стране 
официально предъявили требо-
вание избиркому, власти и всем 
силовым ведомствам.

Мы не допустим расправы над 
честными выборами. Мы не до-
пустим повторения лихих 90-х. 
Мы всё сделаем, чтобы демокра-
тический процесс шел достойно 
и честно. И мы готовы к таким 
дебатам и такому диалогу. Но 
все должны помнить трагедию 
Русско-японской войны. Её про-
играли только потому, что были 
плохие порядки и плохое управ-
ление. Олигархически-крими-
нальные порядки уже полностью 
себя изжили. Нам надо выходить 
на честную конкуренцию и до-
стойные выборы. Я надеюсь, что 
вы в этом нам поможете, — при-
звал лидер КПРФ.

Геннадий Андреевич ответил 
на вопрос журналиста об отно-
шении к законопроекту о повы-
шении МРОТ до прожиточного 
минимума. 

— Мы поддержим то, что свя-
зано с повышением зарплаты, 
— сказал он. — Но  считаем, что 
минимальная зарплата при ны-
нешних ценах и тарифах долж-
на быть 25—30 тысяч рублей. В 
ближайшее время П.Н. Грудинин 
предложит нашей фракции в 
Госдуме целый пакет законов в 
соответствии со своей програм-
мой. Я уверен, что их поддержат 
и наша фракция, и все одиннад-
цать тысяч депутатов КПРФ, ко-
торые работают в России.

kprf.ru

Мы разделяем 
вашу скорбь...

VI съезд  
Ленинского комсомола

10 февраля в Москве состоялся VI съезд Ленин-
ского коммунистического союза молодежи России. На 
него прибыли делегаты-комсомольцы со всей стра-
ны. Перед открытием съезда они посетили Мавзолей  
В.И. Ленина, возложили цветы у Кремлевской стены 
выдающимся советским деятелям.

Не допустим расправы  
над честными выборами!
7 февраля, предваряя пленарное заседание Госдумы,  
перед журналистами выступил  
Председатель ЦК КПРФ Г.А. ЗюГАНОв

ОФИцИАльНО
Центризбирком утвердил  
избирательный бюллетень на выборах 
Президента РФ в марте 2018 года

МИТИНГ
18 февраля       12:00      

г. Саратов, ленинский район  
Сквер у почтового отделения № 86  

(ул. Буровая, д.23)

В ЗАщИТу СОцИАльНО-эКОНОМИчЕСКИх 
ПрАВ ТруДящИхСя!

ВСЕ НАрОДНыЕ БЕДы — 
ОТ ДИКОГО КАПИТАлИЗМА!

СТрАНЕ НужЕН НОВый ПрЕЗИДЕНТ!
Ленинский райком КПРФ г. Саратова 
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Ящик  
Пандоры

К чему этот исторический экскурс? Да, по-
хоже, кто-то снова открыл эту коробку, и из 
неё посыпалось всякое.

Из всего высыпанного интересен, напри-
мер, подарок судьям — приказ МВД № 948 
зарегистрирован в Минюсте и вступил в 
силу. Согласно ему, меняются взаимоотно-
шения инспекторов дорожного движения и 
представителей судейского сословия. Не буду 
лить воду и скажу коротко: инспектор ГИБДД, 
остановивший судью, не имеет права выпи-
сать ему протокол. Даже если водитель пьян и 
представляет своими действиями угрозу жиз-
ни окружающим. Кстати, такая же индульген-
ция распространена на прокуроров. 

Все  понятно, да?! Где-то полвека назад 
рухнул последний серьезный оплот сословнос-
ти и кастовости — Индия. Весь мир стремится, 
или хотя бы пытается сделать вид, что стре-
мится, к равноправию и одинаковым условиям 
для всех, вне зависимости от места рождения, 
пола, цвета кожи и места работы родителей. 
Но у нынешней России как обычно свой, осо-
бый, путь — у нас эти касты и сословия не то 
что существуют, они находятся в маленьком 
шаге от их узаконивания. Они существуют де-
факто, и лично у меня почти нет сомнений в 
том, что, продолжая нынешний курс, все эти 
касты и сословия появятся в Российской Феде-
рации де-юре. Кстати сказать, в продолжение 
этой истории вполне логично было бы лишить 
некоторые из каст избирательного права. Гля-
дишь, и реальная явка значительно выросла 
бы. Всюду польза, куда ни глянь. Звучит всё 
это, конечно, весьма бредово, но признайтесь 
честно, вас бы удивило такое? Меня — нет!

К слову, о судьях. Вспомним историю, ког-
да в Иркутске случилась эпидемия смертей от 
употребления «боярышника». Погибли тогда 
76 человек. Так вот, состоялся суд над пред-
принимателем, который всю эту жидкость про-
изводил. Знаете, какой вердикт? Штраф 250 
тысяч рублей. То есть жизнь, а вернее смерть 
одного человека суд оценил в районе 3 тысяч 
рублей. А вот за ретвиты, репосты и просто за 
собственные мысли, опубликованные в интер-
нете, вполне могут и реальный срок впаять. 
убийство человека и инакомыслие — это 
диаметрально противоположные для на-
шей судебной системы вещи. В плане на-
казания, разумеется. 

Особенно отчётливо это видно из новости, 
в которой студент Александр Крузе из Старо-
го Оскола Белгородской области получил 2,5 
года колонии-поселения за 4 репоста в ВКон-
такте, которые суд счел экстремистскими. 
Особую пикантность этой новости придаёт тот 
факт, что публикации были частью исследо-
вания Александра для дипломной работы об 
экстремизме, которую он писал.

Нельзя не вспомнить о трагедии с лай-
нером АН-148 «Саратовских авиалиний», 
которая произошла в воскресенье, 11 фев-
раля, и унесла жизни 71 человека. Катаст-
рофа ужасна сама по себе, но когда в ленте 
новостей промелькнула информация о том, 
что поле в Раменском, где разбился лайнер, 
местные жители до прибытия спасателей МЧС 
охраняли от мародеров, всё стало ещё хуже, 
хотя казалось, хуже и не бывает. 

То есть в нашем, казалось бы, просвещен-
ном ХХI веке, в нашей стране возможна ситу-
ация, когда «люди» могут выйти к месту ка-
тастрофы и лазить среди обломков и мёртвых 
тел в поисках, чем поживиться. По-моему, это 
индикатор того, что в своей истории, в сво-
ем развитии мы всей страной явно свернули 
куда-то не туда. В погоне за удвоением ВВП и 
стремлением догнать хотя бы Португалию по 
уровню жизни, в попытках установить доми-
нирование Российской Федерации на геополи-
тической арене наша страна потеряла очень 
важное — человечность. 

Вот поэтому и танцуют на костях погибших 
оголтелые СМИ, вот поэтому и мародерствуют 
«человеки» на поле трагедии. Теперь главное 
— написать заголовок пожелтее ради лишних 
кликов по нему да срубить побольше денег 
на полученном трафике. Забывая о том, что 
жизнь продолжится и после этой трагедии, а 
репутацию уже не отмоешь — вляпались! 

И прямо-таки рубленым телеграфом 
об остальных высыпавшихся из ящика 
Пандоры новостях. То ли была уничтоже-
на, то ли нет американскими вооруженными 
силами в Сирии группа военных из частной 
военной корпорации Вагнер. Слухи о погиб-
ших разнятся от 100 до 600 человек. Внятной 
информации нет, а в её отсутствие слухи сами 
становятся новостями и многократно преуве-
личиваются. Что, в общем-то, тоже индикатор 
происходящего в стране.

И вспомним историю девушки Насти Рыбки, 
олигарха Олега Дерипаски и вице-премьера 
Сергея Приходько. Эта тёплая компания сов-
местно покаталась на яхте олигарха. А теперь 
Роскомнадзор требует удалить все видео- и 
фотоматериалы, а иначе на территории Рос-
сийской Федерации могут быть заблокирова-
ны видео-хостинг Youtube и социальная сеть 
Instagram. Как пишут в интернете, «прекрас-
но, когда информационной повесткой уп-
равляют девушки с пониженной социальной  
ответственностью».

А что — разве не так?! 
Денис БУЛАНОв

колонка редактора

Всем хорошо известен  древнегреческий 
миф о Пандоре, женщине, созданной по 
велению Зевса в качестве наказания лю-
дей за похищение Прометеем для них огня. 
Любознательная и очень любопытная Пан-
дора открыла подаренный Зевсом ларец, 
который теперь называется «ящиком Пан-
доры», из которого по всему миру разлете-
лись несчастья и бедствия, а когда Пандора 
захлопнула крышку ларца, внутри, на дне 
осталась лежать одна только надежда. Сей-
час фраза «открыть ящик Пандоры» озна-
чает совершить действие с необратимыми 
последствиями, как правило, негативными. 

25 лет назад, 14 февраля 1993 года, 
на II чрезвычайном Съезде была об-
разована Коммунистическая партия 
российской Федерации. В разгар «ли-
хих 90-х», когда перевертыши и аван-
тюристы, русофобы и антисоветчики 
принялись возводить на обломках 
разрушенной ими Советской Держа-
вы систему криминально-олигархи-
ческого капитализма, в нашей партии 
собрались те, кто выбрал бескомпро-
миссную борьбу против предателей, 
захвативших власть в стране, борьбу 
за возрождение Отечества, за сердца 
и сознание граждан, которых новые 
правители стремились оболванить 
ложью о «банкротстве» социализма  
и марксистско-ленинской теории.

Идеология справедливости 
и шарлатанство 
мошенников

Прошедшие годы вместили в себя 
учиненный новой властью фашист-
ский погром российского парла-
ментаризма в октябре 93-го, мно-
гочисленные подтасовки и потоки 
пропагандистской клеветы на «сво-
бодных» выборах, лишь имитирующих 
демократический процесс. Эти годы 
сопровождались, по сути, безоста-
новочным социально-экономическим 
кризисом. Циничным лишением наро-
да тех социальных гарантий, которые 
предоставляла ему советская система. 
Деградацией отечественной промыш-
ленности, медицины, образования, 
науки и культуры. Те невзгоды, ко-
торые за это время пережила рос-
сия и её граждане, в полной мере 
доказали несостоятельность на-
вязанной нам капиталистической 
модели. И подтвердили верность 
коммунистической идеологии, 
наших устремлений к обновлен-
ному социализму, к возрождению 
страны на основе социальной  
справедливости. 

В историю эти годы войдут не 
только как эпоха разрушений, кото-
рые вершили и продолжают вершить 
новые хозяева жизни, но и как эпо-
ха сражений за Родину, за её спа-
сение. Сражений, которые ведут те, 
кто собрался в это трудное время  
под нашими знаменами.

Ни одно большое дело не может 
иметь успеха, если в его основе не ле-
жит стройная система ценностей, при-
влекательная и убедительная идея. 
Идеология партии — это не просто 
набор лозунгов и призывов. Всякая 
настоящая идеология — это, прежде 
всего, выражение нравственных ус-
тремлений и ценностей тех, кто её 
провозглашает. Если партия не спо-
собна ясно сформулировать свои при-
нципы, то она либо стремится скрыть 
от общества истинные устремления 
за ширмой красивых фраз, либо у неё 
вместо идеологии —  пустота и пол-
ное отсутствие созидательных целей. 
Именно поэтому в сегодняшней 
россии ни одна другая партия, 
кроме КПрФ, не может внятно 
обозначить свои идеи, объяснить 
народу, в чем именно они состо-
ят. Только в основе программы 
нашей партии лежат понятные и 
близкие обществу ценности.  

Мы отмечаем 25-летие нашей 
партии 14 февраля. А на следую-
щий день весь прогрессивный мир 
отметит 170-летие первого издания 
«Манифеста Коммунистической пар-
тии». Эпохального документа, рож-
денного выдающимися мыслителями 
Марксом и энгельсом, первыми 
в мире обратившими вековую 
мечту человечества о справед-
ливости и равенстве в форму по-
литической идеологии, которая 
базируется на строгой научной 
основе. Всё прогрессивное чело-
вечество признает выдающуюся 
роль коммунистического учения 
в мировой истории, его величие 
и убедительность. И только в се-
годняшней россии, управляемой 
алчными компрадорами, теле-
видение и печатные страницы 
по-прежнему отдаются на откуп 

безответственным и безграмот-
ным лжецам, пропитанным не-
навистью к советской истории  
и к идеям социализма.

Сформулированная в середине XIX 
века коммунистическая идея была 
развита и дополнена лучшими умами 
человечества и впервые реализована 
на практике Лениным и Сталиным. 
Из этой идеи родились грандиозные 
свершения и победы Советского Со-
юза. А сегодня она служит основой 
стремительного развития Китая, 
изумляющего весь мир.

От Ленинской партии большевиков 
и Коммунистической партии Совет-
ского Союза ведет свою родослов-
ную КПРФ. Наше принципиальное 
отличие от буржуазных партий 
и псевдопартиек — научно выве-
ренная, подтверждённая истори-
ческой практикой теория пост-
роения и развития гармоничного 
общества и могучего социального 
государства.  

Апологеты капитализма стремятся 
«ниспровергнуть» марксизм-лени-
низм, доказать «несостоятельность» 
советской системы, ставшей первым в 
истории зримым воплощением теории 
социализма. Но этими «ниспроверже-
ниями» они лишь демонстрируют своё 
невежество и разоблачают собствен-
ную ложь, которую жизнь убедитель-
но опровергает. учение Маркса и 
ленина — это наука, в отличие от 
буржуазных «теорий», которые с 
помощью политической демаго-
гии и абстрактных лозунгов лишь 
маскируют самое примитивное 
и низменное стремление к безу-
держной наживе. К баснословно-
му обогащению кучки избранных, 
к бессовестной эксплуатации  
трудового народа.

История КПрФ —  
история борьбы

У нас есть все основания утверж-
дать: политические оппоненты КПРФ, 
вместо того, чтобы сформулировать 
программу преодоления кризиса и воз-
рождения России, занимаются постыд-
ным забалтыванием ключевых внут-
рироссийских проблем. Они готовы 
прибегнуть к любым средствам, лишь 
бы не допустить смены губительного  
социально-экономического курса.

Именно те годы, когда у КПрФ 
была самая большая фракция в 
российском парламенте, оказа-
лись годами наиболее успешного 
сопротивления разграблению и 
социальному геноциду.

В 1996 году мы инициировали 
в Думе голосование за денонса-
цию «беловежских соглашений». 
И сумели добиться того, что пар-
ламент отменил эти соглашения, 
преступным образом прекратив-
шие существование СССр вопреки 
воле советских граждан, заявлен-
ной в 1991 году на общесоюзном 
референдуме. Если бы власть соб-
людала Конституцию и в соответс-

твии с ней подчинилась решению 
Думы, «беловежские соглашения» 
были бы упразднены. Что открыва-
ло возможность для воссоздания об-
новленного союзного государства. 
Сегодня мы жили бы в другой стране 
— более сильной, способной обеспе-
чить социальную защиту своим граж-
данам, и неуязвимой перед теми вне-
шними угрозами, с которыми Россия  
столкнулась теперь.

В Думе второго созыва мы ор-
ганизовали голосование за им-
пичмент президенту Ельцину. И 
только из-за предательства «яб-
лочников» и жириновцев его не 
удалось добиться. Для этого не 
хватило 17 голосов. Всего 17 голосов, 
из-за которых не состоялось истори-
ческое решение, способное уже тогда 
поставить крест на разрушительной 
политике, воцарившейся в России. 

КПрФ подготовила и матери-
алы для пересмотра итогов уже 
проведенной Ельциным и его по-
дельниками криминальной при-
ватизации. И если бы в дальнейшем 
большинство мест в Думе не оказа-
лось в руках «Единой России», наши 
природные богатства сегодня не ра-
ботали бы на карманы олигархов и на 
зарубежные оффшоры. Они работа-
ли бы на государственный бюджет и 
благо народа.

В Думе второго созыва нам уда-
лось остановить процесс привати-
зации, новую волну распродажи 
государственной и общественной 
собственности. Мы четыре года 
не давали принять поправки в Зе-
мельный кодекс, которые позволя-
ли распродавать российскую землю, 
сельскохозяйственные угодья стра-
ны. Только в Думе третьего созыва, 
когда большинство мест уже было у 
«Единой России», сторонники част-
ной собственности на землю сумели 
узаконить её продажу. И объявили не 
подлежащей пересмотру приватиза-
цию, на которой вырос паразитарный 
олигархический клан, по сей день 
диктующий стране социально-эконо-
мическую политику.

Многие годы мы противостояли 
принятию закона о монетизации 
льгот. Миллионы граждан выходили 
вместе с нами на площади и улицы 
городов, чтобы отстоять те социаль-
ные права, которые ещё сохранялись 
с советских времен. Мы единствен-
ная партия, которая осталась со 
своим народом в борьбе за его 
социальные права. Но «Единая 
Россия» и её сателлиты, игнорируя 
массовые протесты, лишили обще-
ство социальных льгот, унаследован-
ных от советской эпохи.

Мы не давали принять новый 
Трудовой кодекс, порабощающий 
трудящихся. Но он был принят той 
же «Единой Россией», когда она по-
лучила большинство в парламенте. И 
теперь работающего человека могут в 
любое время уволить, не предостав-
ляя ему никакой компенсации. Рабо-
тающий человек фактически превра-
тился в бесправного раба.

В конце 90-х, когда разразив-
шийся в стране дефолт, масштаб-
ный финансово-экономический 
кризис, поставил россию на грань 
социального взрыва и граждан-
ской войны, КПрФ добилась того, 
чтобы правительство возглави-
ла поддержанная нами команда 
Примакова—Маслюкова—Гера-
щенко. Сформированное благодаря 
нашим усилиям правительство начало 
проводить национально и социально 
ориентированную политику в интере-
сах отечественной промышленности, 
в интересах большинства граждан. За 
считанные месяцы оно сумело выта-
щить страну из пропасти, обеспечило 
стремительный рост экономики. Вот 
когда россия действительно ста-
ла подниматься с колен! Но раз-
рушители социализма, прислужники 
крупного капитала не желали этого 
допустить. Они неистово сопротив-
лялись реализации нашей програм-
мы. Сопротивлялись и потому, что 
стремились удержать страну в оли-
гархических тисках. И понимали: ус-
пешная реализация того, на чем 
настаивает КПрФ, поставит крест 
на их политическом будущем.  

Идея победителей
Наше сражение за Родину, за её 

будущее продолжается. Представи-
тели КПрФ — губернатор Иркут-
ской области Сергей левченко, 
исполняющий обязанности губер-
натора Орловской области Анд-
рей Клычков и мэр Новосибирска 
Анатолий локоть — добиваются 
впечатляющих результатов в сво-
их регионах. Делом доказывают, 
как ответственно и успешно могут 
управлять коммунисты.

В Государственной думе, в реги-
ональных органах власти и на про-
ходящих по всей России протестных 
мероприятиях наша партия отстаива-
ет социальные права трудового на-
рода, пенсионеров, молодых семей и 
обманутых дольщиков. Всё больше 
становится тех, кто убеждается, 
что единственная сила, у которой 
граждане могут найти реальную, 
действенную поддержку в борьбе 
за свои права, — это КПрФ.

Мы решительно поддержива-
ем героическое сопротивление 
Донецкой и луганской народных 
республик оголтелой бандеров-
щине и неофашизму. И подде-
рживаем не просто на словах, 
как наши оппоненты из числа за-
писных «патриотов», а на деле. 
На Донбасс и в Луганск регулярно 
отправляются гуманитарные конвои 
КПРФ. 23 февраля, в день 100-ле-
тия героической Красной Армии, мы 
отправим уже 70-й гуманитарный 
конвой нашим братьям, мужествен-
но отстаивающим единство народов  
России и Украины.

Россия переживает один из самых 
сложных и тревожных этапов в своей 
истории. Но мы, осознавая это, сохра-
няем стойкость и веру в лучшее буду-
щее. Веру в победу. Выдающийся 
опыт наших предшественников, 
построивших Советское государ- 
ство и мировую систему социализ-
ма, напоминает о том, что наша 
идея — это идея созидателей.  

Миром правят идеи. Они опре-
деляют мировоззрение людей. Они 
лежат в основе политических и со-
циальных систем. Те идеи, которые 
несут странам и обществам кризис и 
разрушение, тем самым обрекают на 
крах и себя, и своих приверженцев. 
Те идеи, которые открывают путь 
к справедливости, тем самым от-
крывают и путь к победе тем, кто 
за них сражается. Ничего лучше, 
умнее и справедливее, чем соци-
алистическая идея обустройства 
общества, человечество не при-
думало. Осознание этого дает нам 
силы продолжать борьбу и верить 
в лучшее будущее.

kprf.ru 
Дается в сокращении

Вот и пролетели двад-
цать пять лет с того момен-
та, как мы воссоздали нашу 
Коммунистическую партию. 
Много это или мало? Можно 
по-разному оценивать этот 
отрезок времени. С точ-
ки зрения хронологии, это 
всего одна четвертая часть 
века, а если оглянуться на-
зад и проанализировать, 
сколько испытаний выпало 
на долю моих товарищей, 
то, кажется, что минуло 
столетие. 

В далеком 1993-м мы были 
на двадцать пять лет моложе, 
и наш оптимизм позволял ве-
рить в то, что за пару-тройку 
лет сможем вернуть мощь на-
шему государству. Тогда мы 
ещё не представляли всего 
масштаба предательства, а 
главное, не обладали полной 
информацией о подрывной 
деятельности руководителей 
государства и КПСС. 

Сегодня жизнь сама рассу-
дила и расставила всё по сво-
им местам, и каждому видно, 

кто есть кто. Истинные ком-
мунисты выстояли! Выдержа-
ли натиски человеконенавис-
тнической власти, устояли 
перед благами, которые су-
лила власть за предательс-
тво интересов партии, наро- 
да, за уничтожение героиче- 
ского прошлого страны, за 
унижение стариков и «нрав- 
ственное убийство детей». 
Мы победили! Попытки нас 
дискредитировать, засудить, 
оскорбить, предать забвению 
не удались. Мы только креп-
нем и набираем силы. 

На страницах книги «Пар-
тия — наша надежда и сила», 
которая была издана в 2016 
году, коммунисты местно-
го регионального отделения 
КПРФ рассказали читателям 
историю возрождения Ком-
партии в городах и районах 
нашей области. Историю, ос-
нованную не только на доку-
ментах, которые, безусловно, 
есть в архиве каждой пер-
вичной партийной организа-
ции, в областном и городских 
комитетах КПРФ, но и на вос-
поминаниях, переживаниях и 
ожиданиях тех, кто в 1992—
1993 гг. стоял у истоков вос-
создания КПРФ. 

Я поздравляю всех, кто 
ни на минуту не сомневался 

в коммунистической идеоло-
гии, кто испытал на себе, что 
значит быть неугодным новой 
власти и новым хозяевам на-
ших советских предприятий 
и учреждений только пото-
му, что был коммунистом, кто 
лично узнал, что такое угро-
за собственной жизни и жиз-
ни своей семье, своим детям. 
Поздравляю всех, кто сегод-
ня, продолжает  нести идеи 
КПРФ в массы, яростно от-
стаивать их на всех уровнях 
власти, кто не боится всту-
пать в наши ряды и гордо на-
зывать себя КОММУНИСТОМ.  

Отдадим дань памяти тем, 
кого с нами нет, но без кого 
невозможно представить ис-
торию областной организа-
ции КПРФ. Преклоним наши 
головы перед ветеранами 
партии, продолжающими сто-
ять на боевом партийном пос-
ту! Поддержим молодежь, го-
товую подхватить эстафету от 
ветеранов, чтобы  ещё креп-
че объединить свои усилия 
в борьбе за социальное ра-
венство и социальную спра-
ведливость. Спасибо вам!

С  уважением,  
Ольга АЛИМОвА,  

первый секретарь  
Саратовского обкома КПРФ

ОТ рЕДАКцИИ. 25 лет со 
дня возрождения Саратовс-
кой областной партийной ор-
ганизации исполнится в ап-
реле 2018 года. К этой дате 
и будет подготовлен спецвы-
пуск нашей газеты.

30 января и 18 апреля (в 
два этапа) в Саратове про-
шла XXVII чрезвычайная 
конференция Саратовской 
областной партийной орга-
низации КПРФ (восстанови-
тельно-объединительная), 
на которой  был подтверж-
ден статус Саратовской об-
ластной организации КПРФ, 
выбраны руководящие орга-
ны, разработана дальнейшая 
программа действий. 

Саратовская организация 
была зарегистрирована Глав-
ным управлением Минис-
терства юстиции Российской 
Федерации по Саратовской 
области 11 июня 1998 года, 
регистрационный номер 267, 
перерегистрирована в Сара-
товское областное отделение 
политической партии «Ком-
мунистическая партия Рос-
сийской Федерации» (СОО 
КПРФ) 26 марта 2002 года на 
основании Федерального за-
кона от 11 июля 2001 года № 
95-ФЗ «О политических пар-
тиях», номер 2875.

Попытки предать нас забвению не удались

КПРФ — 25 лет!

Четверть века сражений за Родину
Обращение Председателя ЦК КПРФ Г.А. ЗюГАНОвА 

к гражданам страны в связи с 25-летием со дня образования партии
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особое мнение

народный политологработа депутата

Не буду рассказывать тот самый анекдот про три конвер-
та. Достаточно того, что было написано в первом из них. Ва-
лить на предшественника —  первое, чем занимается любой 
руководитель высшего звена. С одной стороны, это такой 
национальный вид спорта в наших краях. С другой,  — так 
работает инстинкт самосохранения у саратовских чиновни-
ков. Когда новый начальник начинает пинать старого, это 
он не предшественника топит, а себя выгораживает.

Заместитель председателя Саратовской областной думы Оль-
га Алимова на минувшей неделе посетила три района области:  
Ершовский, Дергачевский и Озинский.

Вали на предшественника!

В Ершове Ольга Николаев-
на встретилась с избирателями. 
Пообщаться с депутатом и за-
дать свои вопросы пришли более 
двадцати человек.

Многие жители пожаловались 
на работу пригородного элект-
ротранспорта, в частности, на 
неудобный график электрички 
Саратов—Озинки, также много 
вопросов задавали по транспор-
тной компании «Властелин». По 
словам людей, автобусы у пе-
ревозчика не отвечают требова-
ниям, водители низкой квали-
фикации. Кроме того, уверяют 
пассажиры, компания изменила 
начальный пункт отправления, 
не уведомив об этом тех, кто 
пользуется её услугами.

Ещё одна проблема, с которой 
обратились к депутату жители 
Ершовского района, касалась 
больницы в поселке Целин-
ный. Сегодня она не работает 
на полную мощность: учрежде-
нию, пожаловались сельчане,  
требуется ремонт.

Ольга Алимова пообещала об-
судить этот вопрос с министром 
здравоохранения области.

Далее зампред областной 
думы отправилась в Дергачев-
ский район. Там Ольга Никола-
евна сначала встретилась с вете-
ранами-однопартийцами, а затем 
пообщалась с избирателями. В 
Дергачах речь снова зашла о 
деятельности компании «Власте-
лин». Ольга Алимова пообещала 
разобраться, что же стало причи-
ной неудовлетворительной рабо-
ты транспортной компании.

Посетовали жители Дергачей 

и на отсутствие ФОКа. По их 
словам, физкультурно-оздоро-
вительный комплекс им обещали 
построить уже давно, есть даже 
сметная документация, а вот са-
мого ФОКа так и нет.

К представителю законода-
тельной власти обратились и 
ветераны военной службы. По 
их мнению, государство про 
них просто забыло: доплаты 
маленькие, льготы не индекси-
руются. Ольга Алимова объяс-
нила гражданам, что эти вопро-
сы решаются на федеральном 
уровне, и пообещала подумать 
над тем, как можно изменить  
создавшуюся ситуацию.

Конечным пунктом рабочей 

поездки О.Н. Алимовой стал 
районный поселок Озинки. Де-
путат-коммунист провела встре-
чу с партийным активом. Затем 
состоялся прием граждан, на 
котором задавались волнующие 
местных жителей вопросы, в час-
тности, возобновление полетов 
санитарной авиации.

Ольга Николаевна посетила 
местный краеведческий музей и 
уникальный для нашего региона 
поселок Ветеран, возведенный в 
2002 году специально для вете-
ранов войны и труда, в котором 
ознакомилась с условиями их 
проживания.

 Ольга МАРКОвА

В своем повторном иске Ва-
лерий Рашкин, член Президиума 
ЦК КПРФ, мастер спорта СССР 
по альпинизму, требует рас-
смотреть вопрос о бездействии 
господина Мутко, позволившего 
разгореться вокруг наших спорт-
сменов допинговому скандалу, 
из-за чего они не могут полно-
ценно участвовать уже во второй 
Олимпиаде, первой была летняя 
— в Рио-де-Жанейро. Напомнил 
и о провальной зимней Олимпи-
аде-2010 в Ванкувере, которую 
также готовил Мутко. Там сбор-
ная РФ заняла «ошеломляющее»  
11-е место.  

— По своим обязанностям 
(закон «О Правительстве РФ») 
вице-премьер Мутко должен раз-
вивать в нашей стране спорт, ор-
ганизовывать на высоком уровне 
крупные спортивные мероприя-
тия. Ни с одной из задач Мутко 
не справился. Он грубо нарушил 
права наших спортсменов, бо-
лельщиков, любителей спорта. 
Он созерцал, вместо того чтобы 
отстаивать наших олимпийцев, 
попавших под удар МОК и WADA. 
Вице-премьер не предпринял ни-
каких усилий для защиты чести 
и достоинства отечественного 
спорта, для сохранения в це-
лостности нашей олимпийской 
сборной, что обеспечило бы ей 
возможность результативно вы-
ступить в Пхёнчхане. Никто не 
имел права издеваться над на-
шими чемпионами, медалистами, 
призерами, но их унизили.  

Где был Мутко? Он молчаливо 
отсиживался в правительствен-
ном кабинете. Он нанес вред на-
шему олимпийскому движению, 
российскому спорту. Налицо 
— развал, тогда как в «Основ-
ных направлениях деятельности 
правительства РФ на период до 
2018 года» зафиксировано, что 
членами правительства «будут 
реализованы меры, направлен-
ные на значительное повыше-
ние качества государственного  
управления».  

Какое качество показал Мут-
ко? В своем иске я прошу суд 
признать бездействие ответчика 
Мутко незаконным и расторг-
нуть трудовые правоотношения 
с горе-вице-премьером. Мой 
иск основан на Конституции  
и законах РФ. 

— Как вы оцениваете ситуа-
цию с нашими олимпийцами?

— Это позорище, которое нам 
устроили МОК, Евросоюз и Аме-
рика. А руководство страны, на-
чиная с господина Путина, дало 
им повод нас унижать. Вот этого 
я абсолютно не приемлю. Нельзя 
вилять хвостом, когда тебя пина-

ют. Надо иметь чувство собствен-
ного достоинства, как подобает 
гражданину великой державы.  

 — Президент признал, что 
есть вина чиновников, изви-
нялся перед олимпийцами за 
то, что «не смогли» их «от-
стоять». Как понимать это из-
винение? Как покаяние? Или 
он прикрывал своих чиновни-
ков, признав, что в Сочи име-
ли место нарушения?

— Из чего я исхожу? Если Пу-
тин знал об этом и не принял 
мер, тогда должен сам и отве-
тить. Если он не знал, а сейчас 
извиняется за тех, кто это до-
пустил, тогда резонно отпра-
вить в отставку Мутко и прочих 
ответственных. Но никто из этих 
чиновников не наказан. Наказа-
ны только спортсмены. Они уни-
жены, они под прессингом МОК и 
прочих западных структур, они 
не могли нормально трениро-
ваться в предолимпийские дни, 
их травят, они принимают позор 
за таких, как Мутко.  

— Некоторые спортсмены 
говорят: что нам от извине-
ний? Была же летняя Олим-
пиада в рио-де-жанейро, 
получили уроки. Почему не 
готовились к зимним играм с 
учетом опыта?  

— Да, тогда нашим легкоат-
летам, паралимпийцам нанесли 
тяжелые душевные травмы. Но 
чиновники всё «проглотили» и 
никаких выводов не сделали. 
Это преступная безответствен-
ность. Президент обязан был ра-
зобраться с такими, как Мутко и 
ему подобными.  

— И возрождать бла-
городный, чистый спорт, 
без коммерции, как было  
в советское время.  

— На Олимпийских играх со-
ветского периода мы достигали 
огромных побед без допинга, без 
подлогов. В СССР была создана 
лучшая система развития спор-
та. Она была важнейшим звеном 
государственной политики, осно-
ванной на массовости. Бесплат-
ными были спортивные комплек-
сы, залы, бассейны, спортивные 
школы, секции. Из массовости 
выкристаллизовывались великие 
спортсмены земного шара, что 
признавалось всем спортивным 
сообществом мира. Сегодня всё 
перевернулось с ног на голову. 
Наших спортсменов не защища-
ют ни Мутко, ни многочисленные 
юристы, которые крутятся около 
власти. Все ушли в сторону — бо-
дайтесь, мол, спортсмены, сами.  

Дободались. Высший суд реа-
билитировал 28 наших атлетов, 
а МОК наплевал. Не пустил на 

Игры чистых спортсменов. Это 
плевок всем нам в лицо.  

— В Пхёнчхан поехали 
168 спортсменов, менее по-
ловины нашей олимпийской  
сборной.  

— Сделано так специально. 
Это целенаправленная дискре-
дитация нашей Родины. Даже 
болельщикам нашим нельзя ис-
пользовать государственную 
символику. Нашим врачам запре-
щено сопровождать своих олим-
пийцев. Это совершенно ненор-
мально. Там же может случиться 
всякое. Присутствие своих вра-
чей придает уверенность спорт-
сменам. Но их лишили и этой 
уверенности.  

— это уже не спорт… 
— Это бой, битва за честь и 

достоинство. Я проанализировал 
происходящее и считаю, что нам 
надо было отказаться от Игр и 
жестко потребовать от МОК рас-
следования, под увеличитель-
ным стеклом рассмотреть чистоту 
спортсменов всех стран, начиная 
с США. Мы должны на этом на-
стаивать и дать отпор междуна-
родному беззаконию. 

Но прежде надо отправить 
в отставку Мутко. Он не имеет 
права оставаться у руля нашего 
спорта. Он бездарно профукал 
всё, ничего не сделал для массо-
вого спорта.  

— Но Мутко не только оста-
ется в ранге вице-премьера, 
он получил новое высокое 
назначение на пост главы  
оргкомитета по подготов-
ке 23-й сессии генеральной 
ассамблеи Всемирной ту-
ристской организации ООН 
(ЮНВТО), которая состоится 
в Санкт-Петербурге в 2019 
году. Незаменимый, непотоп-
ляемый…  

— Президент продолжает его 
«сохранять». Не «сдает» того, 
кто подвел страну к унижениям и 
поражениям. Надеюсь, что Пре-
сненский суд примет по моему 
иску справедливое решение. 

Галина ПЛАТОвА  
Советская Россия. 2018. N№ 14

А ЕСлИ Бы эТО СКАЗАл ТрАМП?
На собрании российских промышленников 

и предпринимателей металлургический оли-
гарх лисин рассказал неприличный анекдот, 
полный ненависти и презрения к трудовому 
народу. Зал реагировал весельем и аплодис-
ментами. Сам президент отнесся к выходке 
олигарха благосклонно и предложил свою 
версию анекдота.

А если бы такой неприличный анекдот расска-
зал Трамп? Думаю, при всей его испорченности и 
распущенности он никогда не рассказал бы такую 
«похабщину» публично. Трамп мог бы рассказать 
в узком кругу, без телекамер. А если бы его враги 
вбросили ЭТО в СМИ, был бы громкий скандал, и 
Трампу пришлось бы «отмываться» месяцами.

У нас в Саратове был первый секретарь обкома 
Алексей Иванович Шибаев. Человек простой, мог 
и крепкое слово сказать, и анекдот рассказать. Но 
он никогда бы ТАКОГО не сделал в разговоре с Ле-
онидом Ильичем или с трибуны партийного съезда. 
Люди понимали, что можно, а чего категорически 
нельзя. Советские руководители уважали чувства 
народа и не посмели бы их оскорбить.

Однако в нашем случае никакого сканда-
ла не случилось. Президент по-прежнему зовет 
нас к новым вершинам. Ведущие СМИ построены  
и славят лидера.

Вся эта история показывает опасную тенденцию. 
Власть в России всё больше становится ультрапра-
вой по идеологии, и сегодня отчетливо проявляет-
ся менталитет уголовной отмороженности.

Лента СМИ курьезами пестрит,
От властей не ждем мы манной кашки.
К власти пробивается гибрид
Фокса, Холтоффа и Промокашки.

ПрИВЕржЕНцы КульТА  
ВуДу ПрОТИВ ГруДИНИНА

Каждый день просматриваю информацию 
о поездках и выступлениях Павла Грудинина. 
Кандидат лево-патриотических сил выгля-
дит спокойно, уравновешенно, не поддает-
ся на провокации, может и пошутить. Ездит 
по всей стране. Каждый день встречается  
с сотнями людей.

И в эти же часы я читаю десятки текстов крем-
левских пропагандистов о том, что Грудинин мо-
рально уничтожен, раздавлен и прямо вот-вот 
должен застрелиться. Это похоже на африканский 
культ вуду. Недоброжелатели надеются, что от их 
камланий Павел Грудинин действительно впадет в 
депрессию. Думаю, зря надеются.

Кстати, прямые ЖИВЫЕ опросы в СМИ самой 
разной направленности и на разных сайтах пос-
тоянно дают кандидату от КПРФ перевес над Пу-
тиным. Если бы в выборах участвовали только те, 
кто действительно хочет голосовать, то Грудинин 
точно бы не отстал от Путина. Надежда правящего 
режима — на болото, на мертвые души, на тех, кто 
никуда не ходит и ничего не знает.

Павла Грудинина продолжают бичевать на те-
левидении, а самого на телевидение не пускают, 
ответить клеветникам не дают.

Но приближаются важные дни 19—20 фев-
раля, когда начнутся теледебаты. И Эрнст с 
Добродеевым, скрипя зубами, вынуждены бу-
дут выписать Грудинину пропуск в телестудии. 
И думаю, что первые живые выступления кан-
дидата от КПРФ на телевидении перечеркнут  
месячные труды клеветников.

Александр КЛИМОв

О больнице,  
транспорте и ФОКе …

Партийный актив р.п. Озинки 
разбирает агитлитературу

Озинки. Прием граждан

позицияКто подвел страну 
к унижениям и поражениям?

Депутат от КПРФ Валерий Федорович Рашкин после отказа Са-
веловского районного суда Москвы рассматривать его иск к вице-
премьеру по вопросам спорта, туризма и молодежной политики 
В.Л. Мутко, ответственному за развал спорта и олимпийского дви-
жения в России, направил второе исковое заявление, на этот раз 
в Пресненский районный суд города Москвы. 

валерий Рашкин  
на вершине Эльбруса

чуВСТВО ДОлГА
Снова в Саратовскую область 

с визитом приезжал наш земляк 
Вячеслав Володин. По своему 
обыкновению порешал массу 
вопросов, которые почему-то 
не решает местная власть. (Са-
ратовское чиновничество го-
дами не выходит из состояния  
изумления.)

Потом отправился вместе со 
свитой на актив города Сарато-
ва. Первое, о чем заговорили, — 
госдолг региона. Володин кивнул 
на Аяцкова, сидевшего в первых 
рядах. Вот, мол, при нем госдолг 
был всего 3 миллиарда. А теперь 
вона сколько.

Напомним, на сегодня Сара-
товская область должна порядка 
50 миллиардов. Походя лягнули 
экс-губернатора Павла Ипатова. 
Дескать, при нем и был накоп-
лен этот ужасный долг. Нико-
лай Панков пристегнул к Ипа-
тову ещё и бывшего зампреда  
Алексея Щербакова.

По версии простого депутата 
Госдумы, ипатовская команда 
оставила региону 33 миллиарда 
долга. Но, черт возьми, радаевс-
кая группировка тоже приложила 
руку к этой сумме! 17 миллиар-
дов ведь не из воздуха налипли!

И потом, если вспомнить вре-
мена атомного губернатора, то 
надо быть справедливыми. Павел 
Ипатов неоднократно просил де-
путатов Саратовской облдумы не 
взваливать на регион дополни-
тельные социальные обязатель-
ства, ибо денег на их реализа-
цию в бюджете нет. Стало быть, 
придется брать кредиты.

Депутаты, коих возглавлял 
тогда Валерий Радаев, руко-
водителя региона не слушали. 
Напротив, возмущались: как же 
это губернатор и не понимает, 
что перед выборами нужно по-
высить зарплату воспитателям 
детских садов и библиотекарям!  
Вспомнили?

Именно депутаты облдумы 
без конца троллили ипатовскую 
команду, вызывая министров на 
расправу в региональный парла-
мент, где вопросы сыпались как 
из рога изобилия. (Как только гу-
бернатором стал Валерий Радаев, 
интерес к работе областного пра-
вительства у думы пропал.) Шла 
атака и из федерального центра. 
В итоге приходилось брать один 
кредит за другим. Но вспомните 
процедуру! Губернатор Ипатов 
предлагал, а депутаты облдумы 
под управлением Радаева одоб-
ряли. То есть ответственность 
за наросшее в ипатовские годы, 
как минимум, коллективная. И 
Валерь Василич в увеличившем-
ся госдолге области виноват ни-
чуть не меньше Пал Леонидыча.  
Если не больше.

Но опять же — валя сегодня 
на Ипатова, «единороссы» дела-
ют хитрый финт ушами. Будто бы 
открещиваются от однопартийца. 
Не удастся. Полная правда в том, 
что госдолг Саратовской области 
вырос до возмутительных 50 мил-
лиардов рублей не при Ипатове, 
а при ставленниках «Единой Рос-
сии», которая уверяла, что с их 
победой на всевозможных выбо-
рах поднимется экономика реги-
она, инвестиции польются рекой, 

появятся новые рабочие места…
Ни черта они делать не умеют! 

Лучше всего у них получается 
жить в долг, но на это способен 
любой. Только «любой» на посту 
губернатора саратовцам обошел-
ся бы гораздо дешевле, чем эта 
дружная компания радаевских 
специалистов по займам в особо 
крупных размерах!

ВрЕМя руГАТь САрАЕВА
Ну что — вот и Михаил Алек-

сандрович созрел. Мэр Саратова 
понял-таки, во что он вляпал-
ся, когда согласился возглавить 
наш областной центр. Тут ведь 
за что ни возьмись, всё из рук 
валится, отрывается, прорыва-
ется. На днях ремонтники «Са-
ратовводоканала» признались, 
что боятся даже вентиль пере-
крывать. (Как вы понимаете, 
это необходимо для проведе-
ния ремонтных работ.) Ибо рва-
нет — мало не покажется. А кто  
отвечать будет? Исаев.

Тут вон выяснилось, что откры-
тый канализационный колодец, 
в котором погиб 5-летний маль-
чик, никому не принадлежал, ни 
на чьем балансе не числится. Как 
заверили юристы, в таких случа-
ях ответственность за бесхозные 
объекты несет муниципалитет. 
А ведь это дело подсудное, кого 
крайним назначить?

Кажется, Исаев понял. Ну и 
старшие товарищи активно под-
сказывают, в каком направле-
нии он должен мыслить. Вот, 
например, что пишет в своем 
телеграм-канале всё тот же 
Николай Панков: «Да, хозяйс-
тво Исаеву досталось в прямом 
смысле дырявое. И стихия это 
показала. Порывы коммуника-
ций и водоканала, и тепловых 
сетей. Да, это испытания. Хо-
рошо, когда власть совместно  
настроена их решать…»

От кого же, стесняюсь спро-
сить, видный член «Единой Рос-
сии» Михаил Исаев получил 
«дырявое хозяйство»? А я вам 
отвечу: от другого, уже не силь-
но видного члена «Единой Рос-
сии» Валерия Сараева. До этого, 
как вы помните, были другие 
верные партийцы, которые так 
сильно радели о повышении ка-
чества жизни горожан, что Исаев, 
возможно, теперь за сердце хва-
тается всякий раз, когда в адми-
нистрации раздается телефонный 
звонок. Потому что в Саратове  
всё что угодно может произойти.

Ну, и обратите внимание на 
то, о чем говорят на совещаниях, 
на что жалуются жители област-
ного центра и чем в действитель-
ности рьяно занимается власть. 
Мы им про водоканал, гололед, 
с которым никто не борется, про 
дороги, которых по весне опять 
не станет. А они нам про пляж, 
скоростной трамвай и дальней-
шее благоустройство сквера на 
Рахова. Мы им про то, что нам 
нужно, они нам про то, что им 
интересно. В параллельных ми-
рах живем и совершенно не пе-
ресекаемся.

Но люди раз за разом зада-
ют вопросы, от которых никуда 
не деться. Их дублирует Воло-
дин, переадресуя муниципали-
тету. Как так получилось, что в 

Солнечном-2 построили прак-
тически новый город, а боль-
шую школу не запланировали?  
О чем думала власть?

Ну, я уже говорил — о пля-
жах и сквере на Рахова. Но так 
горожанам и спикеру Госдумы 
не ответишь. Потому кивну-
ли на Сараева — при нем все  
вопросы решались.

Хорошо, думает обыватель, 
напортачили «единороссы» в 
очередной раз. Когда возводятся 
многоэтажные дома, звон денег 
в ушах стоит такой, что голос 
разума не услышать. Но дальше-
то что? Сараев-то в отличие от 
Прокопенко не сбежал. Вот он, 
под рукой. Почему не позвать 
на то же совещание и не задать 
вопрос в лоб? Ну, или куда там 
ему удобнее. Пусть тоже на кого-
нибудь рукой махнет. Мол, до 
него ещё безобразия начались, 
а он только поддерживал их  
на прежнем уровне…

ручНОЕ уПрАВлЕНИЕ
На том самом совещании 

Михаил Исаев проговорил  
знаковые вещи:

— Радует, что Вячеслав Вик-
торович интересуется своим род-
ным краем, во многом помогает 
своим землякам, за что хочется 
выразить спикеру Госдумы слова 
благодарности!

Володин, конечно, голова. 
Кто бы сомневался. Работоспо-
собность потрясающая. Но есть 
мнение, что ручное управление, 
на которое переведена Саратов-
ская область, не идет на пользу 
большинству саратовских чинов-
ников. Не привыкли слуги народ-
ные на местах брать на себя от-
ветственность за происходящее 
в регионе и его центре. Слышим 
только ссылки на «тяжелое на-
следство», доставшееся от пре-
дыдущих «единороссов».

И наоборот — привыкли сара-
товские чиновники, что приедет 
Володин и всё решит. В итоге 
работа местных руководителей 
сводится исключительно к встре-
че и сопровождению земляка по 
заинтересовавшим его объектам. 
Володин разговаривает с насе-
лением, принимает решения, 
находит средства на реализацию 
проектов. Исаев, Радаев и свита 
надевают строгие костюмы и бла-
годарят Вячеслава Викторовича 
за внимание, которое он уделяет 
Саратовской области.

Собственных инициатив хвата-
ет только на проведение ярмарок 
выходного дня и фестиваля ок-
рошки. То есть, с одной стороны, 
кураторство региона идет ему во 
благо, а с другой, — на местах 
укоренились не крепкие хозяй- 
ственники, а группа встречаю-
щих и провожающих. Они безы-
нициативны и немножко нелепы.

Но дать им волю, разрешить 
реализовывать свои собствен-
ные проекты и планы — выйдут 
из-под контроля и повиновения. 
А в чем смысл власти, если под-
чиненные не будут стоять перед 
высшим чином навытяжку и по-
жирать начальство глазами!

В общем, с одной стороны, 
— разделяй и властвуй, а с дру-
гой, — ап, и тигры у ног моих 
сели. Ап, и с лестниц в глаза 
мне глядят. Ап, и… Нет, карусели 
они сами устроят. 18 марта уже 
скоро. Наши чиновники натас-
каны на стабильность и победу  
любой ценой.

Андрей ОЛИвКИН
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акции протеста

Живем мы 
в непростое время:

Повсюду жулики, воры...
Сменилось общество 

на племя 
С проклятой 

ельцинской поры.

Пора российского позора,
Пора нищаний и войны...
За глупости 

горе-дирижера
Сложили головы сыны.

Вошел в жизнь 
ельцинский девиз:

«Обогащайся, 
кто как может!» 

Кто в этой жизни 
занял низ — 

Не мясо ест, 
а кости гложет.

Воруют всё 
и вся повсюду:

Министр, мэр и депутат —
В противовес 

простому люду
У них на это есть мандат.

Народ им нужен 
как кормушка,

Как некий частный 
их карман,

В который лезет 
и верхушка,

Подчас используя обман.

Ведется мнимая борьба,
Хватают 

за большие взятки,
А вот реально — иногда
Доходит дело до посадки.

Сидят они обычно дома
В кругу родных, 

друзей, прислуг,
Хотя вина их — аксиома,
И портит мало их досуг.

Короче, срок им и не срок,
А только снятие с работы.
Кто хапнул меньше — 

тем урок,
Чтоб знали, 

что на это нету квоты.

Повсюду ложь, 
разврат, обман,

Торгуют совестью и телом.
Но вот в глазах у нас — 

туман
При тьме ночной 

и свете белом.

Так сколько ж 
надо воровать,

Шкурить страну 
и весь народ,

Чтоб мы не стали избирать
Весь этот 

криминальный сброд?

Встряхнись, опомнись, 
современник,

От нас зависит — 
ад иль рай,

Важней не то, 
что кто преемник —

Систему жизни выбирай!

Александр БАКАЕв,  
секретарь Дергачевского  

РК КПРФ

Никогда не скрывала свое-
го отношения к Обществен-
ной палате (ОП) — ни по её 
сути, ни по методу её форми-
рования. я всегда выступаю 
за активную гражданскую 
позицию, за общественную 
деятельность, ведь имен-
но участие самих граждан, 
и участие очень активное, в 
жизни государства, региона, 
города — и есть то, что назы-
вается демократией. 

Но я говорю о настоящей граж-
данской активности, когда необ-
ходимо показать власти наличие 
определенных проблем, которые 
касаются широкого круга людей. 
Это деятельность не партийная и 
даже не провластная. Это и воп-
росы экологии, когда специалис-
ты в этой области говорят о клуб-
ке проблем, которые необходимо 
распутать, и права обманутых 
дольщиков. 

Саратов вообще достаточно 
интересный в этом плане город. 

Напомню историю, когда журна-
листы, экологи и просто нерав-
нодушные горожане восстали 
против уничтожения огромных 
елей в Мирном переулке. Не-
льзя не вспомнить историю о 
том, как активист Игорь Лазарев 
привлек внимание даже феде-
ральной власти к проблеме по-
селка Елшанка. Да и проблему 
урбанистики в Саратове тоже 
первыми озвучили граждански  
активные люди.

Вот это настоящая обществен-
ная деятельность, которая имеет 
так мало  общего с деятельнос-
тью существующей в регионе 
Общественной палаты, суть ко-
торой видна даже на стадии её 
формирования. 

На мой взгляд, основной при-
нцип формирования ОП сегод-
ня таков: если мне понадобится 
мнение общественности, я его 
вам выскажу. Президент страны 
именно по этому принципу со-
здавал ОП России. Претенден-

ты выдвигаются 
от общественных 
организаций и 
движений, соби-
раются вместе, 
обсуждают пред-
ложения, но, за-
метьте, только те, 
которые выдвинул 
президент или 
премьер-министр. 
Бывает, что слу-
чается и некая са-
модеятельность, 
но в строго отве-
денных для этого 
рамках.

Может, в дру-
гих регионах ОП 
работают и нор-
мально, но в лю-
бом случае сама 
система власти не 
позволяет обще-
ственникам быть 
самостоятельны-

ми, они не могут себе позволить 
открыто высказывать ту или иную 
точку зрения. И это противоречит  
ее назначению.

ОП — это всё-таки «глас на-
рода», в ней должны быть не-
равнодушные люди, которые 
могут подстегивать власть, об-
ращать внимание на те пробле-
мы, которые власть не хочет  
в упор замечать.

У нас же, в Саратовской облас-
ти, как всегда всё перевернуто с 
ног на голову, и в ОП пробира-
ются люди, не просто лояльные 
к власти, а те, кто хочет стать 
к власти ещё ближе, идеал для 
которых — самим стать частью 
этой власти. Поэтому они рас-
сматривают ОП как трамплин для 
старта карьеры или достижения 
собственных целей. Очеред-
ное формирование региональ-
ной палаты, которое произош-
ло в начале 2018 года, как раз  
это и подтвердило.  

Они готовы выдвинуться хоть 
от черта, хоть от дьявола, хоть 
от групп с нетрадиционной ори-
ентацией, лишь бы туда попасть. 
Спешат усесться в мягкие крес-
ла от детских садов, от кара-
тистов, от боксеров… —  от кого 
угодно. Ведь им всё равно, кто 
их выдвинет. Поэтому никого 
не удивляет, когда пенсионер 
идет от какой-нибудь молодеж-
ной организации, а молодежь —  
от совета ветеранов. 

Саратовская область — это ма-
ленький регион, Саратов — тем 
паче маленький город, поэтому 
всем всегда известно, кто конк-
ретно стоит за каждой выдвину-
той кандидатурой. 

Вот и получается, что, под-
бирая под себя команду об-
щественников, которые за 
красивые корочки готовы пор-
вать друг друга, образует-
ся маленький междусобойчик, 
внутри которого происходит  
подмена понятий. 

Выступает такой близкий к 
власти общественник и хорошо 
поставленным голосом рассказы-
вает «сказки» о том, как денно 
и нощно работает власть ради 
счастья всех саратовцев, вот-вот 
польются по региону молочные 
реки меж кисельных берегов, и 
настанет эра счастья на «терри-
тории лидерства». Но все осталь-
ные, те, кто относит себя к нор-
мальным людям, не могут понять, 
о чем они вообще говорят и о ка-
ком регионе. Как будто слушают 
гостей с другой планеты. 

В своё время у меня была за-
конодательная инициатива —  
вообще уйти от  создания этих 
палат как ненужной прослойки 
между властью и людьми. И даже 
не прослойки, а забора, кото-
рым власть отгораживается от 
людей. Но, видимо, власти пока 
нужна эта игрушка, раз игры  
в неё продолжаются.

Я с большим почтением отно-
шусь к настоящим общественни-
кам, таким, как Ольга Пицунова, 
журналистка Елена Налимова, 
активист и гражданин Игорь Ла-
зарев и многим другим, которые 
и есть настоящая Общественная 
палата, работающая без волшеб-
ных корочек, а не их «коллеги» в 
креслах на Яблочкова, 14.

Под таким заголовком под 
рубрикой «Особое мнение» 
в газете «Коммунист» за 8 
февраля с.г. опубликована 
статья Александра Климо-
ва. ждать же этого «если»  
остается всё меньше.

За время, прошедшее со дня 
объявления о выборах Прези-
дента России, ЦИК сделала в 
сущности два заявления. Одно 
из них относится к списку кан-
дидатов, другое — к замечани-
ям. Список от первоначально 
заявившихся сокращен пример-
но наполовину. Замечание, ко-
нечно, досталось кандидату от 
КПРФ —  П.Н. Грудинину. В нем 
— укоризна об агитационном 
характере материалов в газете 
«Правда», хотя на самом деле 
в ней дана лишь информация  
о программе П.Н. Грудинина.

Вместе с тем ЦИК «не заме-
чен» настоящий агитационный 
«слон»: он и в основных рос-
сийских газетах, и в наиболее 
широковещательном масс-медиа 
— телевидении, и в массовом 
выпуске баннеров. Прежде все-
го, это  В.В. Путин. В непрерыв-
ных телешоу он выступает и как 
действующий президент, и как 
самовыдвиженец особого рода. 
Здесь, например, и крещенские 
купания, и обещание поддержать 
мусульман, и т.д., и т.п.

Распределение же «ящика» 
по времени среди кандидатов 
выглядит примерно таким обра-
зом: Путин — 90%; Жиринов-
ский — 5%; Явлинский — 2%; 
Собчак, Титов — 1%; Бабурин, 
Грудинин, Сурайкин — 0,33% 
(при этом на Грудинина —  
больше «чернуха»).

В организационном плане двое 
кандидатов (Грудинин, Жиринов-
ский) —  представители думских 
партий, пятеро — во главе тех 
партий и движений, которые в 
Думу не прошли, и В.В. Путин, 
названный ЦИК самовыдвижен-
цем по его заявке.

Здесь некоторый парадокс в 
том, что думская партия — «Еди-
ная Россия» (вместе с её «спра-
ведливцами») оказалась как бы 
ни при чем, хотя ею «всё схва-
чено». Однако, судя по все-
му, Путину удобнее выглядеть  
«беспартийным».

Между прочим, в одном из 
своих шоу В.В. Путин заявил, что 
это он создал «Единую Россию». 
Здесь есть, правда, один нюанс. 
Ведь первоначально сливались 
«Единство» и «Отечество». При 
их же сокращении получился 
«ЕдиОт». Вот тогда-то «Отечест-
во» и пришлось заменить на «Рос-
сию». О «единстве» её — речь 
особая: начиная с «единства» 
сверхбогачей и большинства на-
рода, месячный доход которого 
не превышает 50 тыс.рублей, а 
то и 10 тысяч.

Что касается внешне «беспар-
тийных» рычагов воздействия на 
избирателя у президента, то их, 
помимо масс-медиа, ещё много. 
В их числе широко разветвлен-
ные президентские вертикали 
(включая ту же ЦИК) с постоянно 
вновь создаваемыми структура-
ми. Вообще, за два десятилетия 
пути В.В. Путина во власть из-под  
А. Собчака их не счесть, самая  
последняя — «Росгвардия».

В таких условиях негласная 
установка «70/70» может вполне 
считаться достижимой без осо-
бого напряжения. Иначе гово-
ря, в осуществление пожеланий 
борьбы примерно в равных ус-
ловиях имеющийся опыт не дает  
оснований верить.

Какой результат удастся по-
лучить П.Н. Грудинину в та-
ких тяжелейших условиях, 
действительно, имеет важней-
шее значение для ближайшего  
будущего России.

ю. КОНОНОв,  
доктор геолого- 

минералогических наук

По инициативе коммунистов 
Кировского РК КПРФ Дениса 
Шумихина, Виталия Москова и 
романа Серова акция проходи-
ла в одной из самых оживлённых 
точек города — на перекрёстке 
улиц Московской и Рахова. Это 
одно из излюбленных мест ком-

мунистов для проведения пуб-
личных мероприятий, пикетов и 
встреч с депутатами от КПРФ. 
Поблизости находится городской 
рынок продовольственных и про-

мышленных товаров, и поэтому 
здесь проходят много горожан, 
что дает возможность непосред-
ственного общения с людьми. 

В акции принял участие де-
путат Саратовской област-
ной думы от КПРФ Александр  
Нараевский.

На предложение товарищей 
по партии с воодушевлением от-
кликнулись коммунисты-«сталин-
цы». Вместе с первым секретарём 
Заводского райкома Дмитрием 

Сорокиным и председателем 
КРК городского отделения КПРФ 
Виктором черваковым они 
присоединились к кировчанам..

Всего в двухчасовой акции 
приняли участие около тридца-
ти участников, которые разда-
ли в общей сложности пример-
но девять тысяч агитационных 
буклетов, листовок, календа-
рей за Грудинина, газеты «За 
народовластие». Люди охот-
но брали листовки, вступали 
в разговор, делились своими 
мыслями, суждениями по иду-
щей предвыборной кампании. 
Когда работа делается по-това-
рищески, по-коммунистически,  
то и дело спорится! 

По окончании акции участ-
ники сфотографировались на 
память и решили, что братское, 
идущее по инициативе с низовых 
звеньев партии взаимодействие 
райкомов по агитации за П.Н. 
Грудинина следует продолжать и 
расширять!

юрий СТЕПАНОв

В энгельсе, в 1-м мик-
рорайоне, недалеко от 
проходной троллейбусно-
го завода им. урицкого и 
магазина «Юбилейный», 
местный рК КПрФ  про-
вел одиночные пикеты, 
цель которых — проин-
формировать население 
о кандидате в Президен-
ты рФ Павле Николаеви-
че Грудинине и привлечь 
сторонников для осущест-
вления контроля на выбо-
рах 18 марта. 

Энгельсские коммунисты 
раздали горожанам боль-
шое количество листовок 
и агитационных материа-
лов и выразили негодова-
ние по поводу очернения на 
центральных телеканалах  
личности Грудинина.   

в. СЕРГЕЕв

Ольга АЛИМОвА: Общественная палата —  
не часть общественности

Ещё раз, «что произойдет 
в россии, если...»

И Н Ф О Р М А Ц И Я

Флэшмоб  
саратовских коммунистов

Коммунисты Кировского и Заводского (Сталинс-
кого) райкомов КПРФ в минувшую субботу прове-
ли в  Саратове флэшмоб по распространению аги-
тационных материалов за кандидата в Президенты  
России Павла Грудинина.

Пикет в Энгельсе

Первый секретарь  
РК КПРФ К.И. Титовский  

и жители Энгельса

творчество наших читателей

Систему жизни выбирай!
Балашовцы — 
против никеля 

В сквере микрорайона «Автовокзал» 
состоялся массовый пикет против добычи 
никеля в черноземье. Протестную акцию 
организовали агитационная группа «Ба-
лашов против добычи никеля» (руково-
дитель Виталий Баранов, а также акти-
висты Алексей Курятников и Екатерина 
Адонина) совместно с представителями 
Балашовского райкома КПрФ и казаками.

Балашовцы с плакатами вновь выступили 
с протестом против предполагаемой добычи 
никеля в Прихоперье. Коммунисты раздавали 
прохожим листовки с результатами анализа 
радиоактивной воды в покрасневшем Новохо-
перском пруду и  призывали граждан внима-
тельнее относиться к воде в своих колодцах, 
поскольку неизвестно, что может содержаться 
в подземных водах.

Несмотря на то, что пикет был согласован, 
местная власть всё равно направила для кон-
троля с десяток сотрудников полиции, некото-
рые из которых были вооружены автоматами. 
Там же присутствовал и кинолог с собакой…

Пресс-служба Балашовского райкома КПРФ


